Please Circulate
Call For Papers
International seminar on Health Inequity: Current Knowledge and New Measurement Approaches
Cairo, Egypt, 16-18 February 2008
Organized by the IUSSP Scientific Panel on Health Equity and Policy in the Arab World, the Social Research Center of the American University in Cairo and the WHO East Mediterranean Regional Office (EMRO)

Deadline for submission of completed papers: 31 October 2007. 

The emerging literature on health inequities has unveiled the complex problems of measuring health inequities and health distributions among social groups. This literature has identified five major critical theoretical and technical issues in measuring health inequities. These are: 1) Measurement of health status, 2) Identification of the social groupings of population for measuring health inequity, 3) Choice between relative versus absolute measurement of health, 4) Identification of the standard against which health differences are measured and 5) the weights of ill health of population groups along the ill health distribution. Debates surrounding these issues have stimulated significant new contributions in the development of various analytical strategies in measuring and quantifying health inequity.
This seminar will bring together researchers and practitioners from different regions of the world to analyze, measure and investigate issues of health inequity, their causes, patterns and trends with particular emphasis on the Arab countries. It will also identify gaps in the current knowledge base and future research directions.

A full announcement and description of this seminar is available at http://www.iussp.org/Activities/hequity/call07.php
The IUSSP Scientific Panel on Health Equity and Policy in the Arab World invites researchers in the field to submit semi-completed or completed papers, which must be unpublished, and personal information by 31 October 2007 directly to the IUSSP website at: http://www.iussp.org/Activities/hequity/submissions/login.html
Papers may be submitted in English or Arabic. The working language at the seminar will be English, with simultaneous translation into Arabic.

Applicants will be informed whether their paper is accepted by 15 November 2007. 

For further information, please contact Amr el Sayed (hlthineq@aucegypt.edu) or Zeinab Khadr (zeinabk@aucegypt.edu).



Veuillez faire circuler
Appel à communications
Séminaire international sur les inégalités face à la santé : état des connaissances et nouvelles approches sur la mesure
Le Caire, Egypte, 16-18 février 2008
Organisé par le Comité scientifique de l’UIESP sur l’équité face à la santé et les politiques publiques dans le monde arabe, le Social Research Center de l’Université américaine du Caire, et le Bureau régional de la Méditerranée orientale (EMRO) de l’OMS.

Date limite pour la soumission des communications complètes : 31 octobre 2007
Les recherches récentes sur les inégalités face à la santé ont montré la très grande complexité de la mesure de ces inégalités et de la distribution de la santé parmi les différents groupes sociaux. Une revue de la littérature permet d’identifier cinq principaux problèmes théoriques ou techniques pour mesurer les inégalités face à la santé : 1) Comment mesurer l’état de santé ? 2) Comment identifier les groupements de population adéquats pour mesurer l’inégalité face à la santé ? 3) Faut-il choisir une mesure relative ou une absolue de la santé ? 4) Quel doit être l’étalon par rapport auquel on mesure les différences face à la santé ? 5) Comment déterminer les pondérations qui reflètent le fardeau de la mauvaise santé pour chaque groupe de population ? Les débats autour de ces problèmes ont suscité de nouvelles contributions qui ont permis de développer diverses stratégies analytiques pour mesurer et quantifier l’inégalité face à la santé.
Le séminaire réunira des chercheurs et des praticiens de différentes régions du monde pour analyser, mesurer et aborder les questions relatives aux inégalités face à la santé, leurs causes, les modèles et les tendances actuelles, avec une attention plus particulière portée à la situation dans le monde arabe. Il cherchera également à déterminer les lacunes dans les connaissances actuelles ainsi que de futures directions pour la recherche. 
Une description complète en anglais de ce séminaire est accessible par Internet à l’adresse suivante: http://www.iussp.org/Activities/hequity/call07.php 

Le Comité scientifique de l’UIESP sur l’équité face à la santé et les politiques publiques dans le monde arabe invite les chercheurs dans ce domaine à soumettre une communication semi-complète ou complète, qui ne doit pas avoir fait l’objet d’une publication, et à remplir le formulaire de candidature en ligne avant le 31 octobre 2007 directement sur le site web de l’UIESP : http://www.iussp.org/Activities/hequity/submissions/login.html 

Les communications complètes peuvent être soumises en anglais ou en arabe. L’anglais sera la langue de travail à cette réunion, avec une traduction simultanée en arabe.

Les candidats seront informés de l’acceptation de leur proposition avant le 15 novembre 2007. 

Pour plus d’information, veuillez contacter Amr el Sayed (hlthineq@aucegypt.edu) ou Zeinab Khadr (zeinabk@aucegypt.edu)

